



Lapas Kelas IIA Kembangkuning Ikuti Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

Narsono Son - JATENG.KAMPAI.ID

Oct 28, 2023 - 18:18



Lapas Kelas IIA Kembangkuning Ikuti Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

NUSAKAMBANGAN – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kembangkuning Nusakambangan mengikuti upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda yang ke-95 di Pelabuhan Sodong dengan tema "Bersama Majukan Indonesia", Sabtu

(28/10/2023).

Upacara dihadiri tidak hanya dari pegawai Lapas Kembang kuning saja, namun upacara juga dihadiri Unit Pelaksana teknis (UPT) Se-Nusakambangan dan Cilacap. Dengan berbusana Batik KORPRI, upacara dilaksanakan dengan penuh khidmat.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Tejo Harwanto. Sedangkan Perwira Upacara ialah Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Kelas I Batu Muhammad Kurnia dan Komandan Upacara Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Kelas IIA Kembang Kuning Dhimas Isdwiyono.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng melalui sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga RI Ario Bimo Nandito Ariotedjo menyampaikan Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023 ini mengusung tema Bersama Majukan Indonesia. Di mana adanya heterogenitas di kalangan Pemuda Pemudi Indonesia sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia.

"Inklusifitas dalam ekosistem kolaborasi lintas generasi telah membangun optimisme kolektif bahwa sekarang para pemuda-pemudi mendapatkan tempat terhormat di dalam pembangunan nasional," kata Kakanwil.

Dalam menghadapi berbagai persoalan yang dihadapi oleh bangsa Indonesia serta perkembangan teknologi terkini dan arus informasi yang semakin cepat, diharapkan setiap pemuda perlu mempunyai visi, misi dan peran strategis untuk 30 tahun mendatang agar pembangunan dapat berlari lebih cepat.

Melalui momentum Upacara Peringatan Sumpah Pemuda ke-95 ini harus dicanangkan kebulatan tekad semua stakeholder baik Kementerian dan Lembaga, Pemerintah Provinsi, Pemerintah Kabupaten Kota, Organisasi Kepemudaan, Komunitas serta elemen–elemen lain.

Sebagai penutup, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah mengajak jajarannya membangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan negeri. "Strategi paling ampuh adalah dengan tolong-menolong lintas generasi dan gotong royong lintas sektor," ujar Tejo.

(N.Son/***)